



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**

# POLICIACO

Síntesis informativa



# Se estampó contra fachada de una casa y se dio a la fuga, en la Nápoles

**ALBERTO JIMÉNEZ**

La madrugada de este viernes, un automovilista –que presuntamente conducía a exceso de velocidad– impactó su unidad con un domicilio de la colonia Ampliación Nápoles y escapó para evitar ser detenido por las autoridades.

Reportes policíacos señalaron que el inquilino del inmueble afectado escuchó un fuerte golpe; al salir a la calle observó el coche sobre la acera peatonal e impactando la fachada.

Agregó que buscó al chofer responsable pero que, posiblemente, éste había huido de la escena para evitar sus responsabilidades.

De inmediato llamó a los números de emergencia y solicitó apoyo de policías y bomberos para retirar la unidad siniestrada.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, acudieron a la calle Filadelfia, para recabar el testimonio de la víctima.

Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos realizó las maniobras para retirar el automóvil y limpiar los rastros de aceite y combustibles para evitar futuros accidentes.

El agente del Ministerio Público de la alcaldía inició una carpeta de investigación y dio instrucciones para que policías de investigación examinarán cámaras del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) y particulares a fin de obtener la media filiación del responsable, así como una posible ruta de escape.



**Las autoridades** revisarán las cámaras de la ciudad para dar con el irresponsable conductor que ocasionó esta afectación /FOTO: CORTESÍA



**AGRESORES SE DIERON A LA FUGA**

# Lo balean y le roban el auto en Xochimilco

KARLA RIVAS

**Al cobijo de la noche oscura, delincuentes despojaron de su vehículo a un hombre y de paso también le quitaron la vida**

**A**sesinan a balazos a un hombre al despojarlo de su vehículo la noche del jueves en calles de la alcaldía Xochimilco; No se tienen detenidos hasta el momento.

Alrededor de las 20:00 horas varias detonaciones se dejaron escuchar en calle Matamoros casi esquina con Morelos, en la colonia Pueblo de Santa Cruz Xochitepec, por lo que vecinos de la zona desde la seguridad de sus casas solicitaron a los servicios de emergencia.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), sector Noria, quienes al llegar a la oscura zona se percataron de un hombre mal herido tirado en medio de la calle, alumbrado por la única lámpara que se encontraba en el lugar, así como algunos casquillos percutidos, por lo que solicitaron apoyo médico de inmediato.

Las primeras investigaciones de la policía dicen que la víctima de aproximadamente 50 años conducía su vehículo Mazda, por calle Matamoros cuando de entre las sombras salieron los supuestos asaltantes, quienes tras robarle su vehículo dispararon en varias ocasiones en contra del sujeto que no pudo defenderse.

Una ambulancia de Protección Civil (PC), acudió al sitio para brindar los primeros auxilios, sin embargo, cuando paramédicos revisaron al hombre solo pudieron confirmar el deceso, diagnostican-

do muerte por disparo de arma de fuego en la cabeza.

Vecinos que sintieron pena por la familia que recibiría la mala noticia de perder a su ser querido colocaron una vela para el ahora occiso, quien permanece en calidad de desconocido.

La zona donde se dieron los hechos es considerada como un punto peligroso de venta de drogas.

Curiosos que escucharon las detonaciones, se detenían a observar lo que sucedía desde la esquina de un panteón que se encontraba a unos metros del lugar del homicidio.

Varias detonaciones se dejaron escuchar en calle Matamoros casi esquina con Morelos, en la colonia Pueblo de Santa Cruz Xochitepec





**La zona** donde ocurrió el crimen, es considerada muy insegura y peligrosa por sus altos índices de delincuencia /FOTO: JAIME LLERA



**Choque de Metrobús deja un muerto.** Una unidad de Metrobús de la Línea 2 se impactó contra dos vehículos particulares en el cruce de Xola y Heriberto Frías. Versiones de testigos señalan que la unidad 350 se pasó un alto e iba rápido. El incidente dejó tres heridos, uno de ellos el conductor de un Mustang amarillo clásico quien falleció después en el hospital.



Foto: Tomada del Twitter @VillaDeCortesBJ

